

明るい日差しの中にも涼やかな風が感じられる季節が、やっと来てくれました。朝のひんやりとした空気が着実に季節を動かしているように感じます。

10月は修学旅行やわくわく祭りと大きな行事があり、忙しいながらも充実した時間でした。修学旅行では、見学先や宿泊先でのマナーや時間、相手の話をしっかり聞くことなど、ルールを守って行動する最高学年らしい頼もしい姿が見られました。平和学習では平和のセレモニーや原爆資料館、被爆伝承者さんのお話を通して、今まで自分達が調べた物を実際に目にし、より深く学ぶことができました。今ある暮らしの豊かさに感謝をして、平和のために自分たちにできることを日々考えていくよう、学習を深めていきます。

またわくわく祭りでは、全校に向けて合奏や合唱を披露しました。これまで朝や休み時間に自主的に練習に取り組んだり、家でも楽器練習に励んだり、一人一人の努力の結果が、人に感動を与えることができるということを実感できた演奏会でした。

さて、長い2学期も後半となりました。これからは寒さが厳しく、体調も崩しやすくなりますので、早寝早起きを心がけてもらい、元気に過ごしていってほしいと思います。

11月の予定

- | | |
|----------|---------------------------|
| 11月4日（火） | 委員会活動 |
| 5日（水） | 高学年かけ足タイム開始 |
| 10日（月） | もこもこさんの読み聞かせ |
| 11日（火） | フッ化物洗口・クラブ活動 |
| 13日（木） | 人権教育参観日（5校時）⑩15:45 |
| 14日（金） | 青空号 |
| 18日（火） | フッ化物洗口 |
| 19日（水） | 西岐波中学校区学部授業の日
*下校13:10 |
| 21日（金） | スクールカウンセラー来校 |
| 26日（水） | 持久走大会 |
| 28日（金） | 4~6年生引き渡し訓練
ウォークラリー集会 |

*持久走大会に向けて、中間休みにかけ足タイムが始まります。予定では11月5日、7日、11日、14日、18日、20日、25日です。運動ができる靴、動きやすい服装で登校してください。